

Netto, qui, malgré son origine portugaise, était né à Nantes le 15 janvier 1607. Arrivés à Gondar, en Abyssinie, ils furent pendus à un arbre ; et comme la mort tardait à venir, furent ensevelis sous un tas de pierre, le 7 août 1638.

—Le troisième groupe (des béatifiés) est formé par deux curés : l'un dont la renommée est universelle, le Vénérable Jean-Baptiste Vianney, curé d'Ars ; l'autre un Augustin, Etienne Bellesini, curé de la paroisse de Genazzano, dans le diocèse de Palestrina, près de Rome. Il est inutile de parler du premier dont la vie et les vertus sont trop connues. Mort le 4 août 1859 sa béatification aura lieu le 8 janvier 1905, 40 ans après son trépas ; et on a dû demander dispense du décret d'Urbain VIII, en vertu duquel on ne peut béatifier un Serviteur de Dieu que 50 ans après son décès. Inutile d'ajouter que Pie X a bien volontiers accordé cette dispense. On a dit que Pie X s'était une fois confessé à ce saint curé. Mais ce n'est point exact ; le pape n'est jamais allé en France, le curé d'Ars n'est point descendu en Italie, d'où il suit que cette rencontre est impossible.

— Etienne Bellesini appartient par sa naissance (25 novembre 1774) au Tyrol autrichien. Il entra à l'âge de 17 ans chez les Augustins, fit ses études en Italie et rentra dans le Tyrol. Les ordres religieux ayant été supprimés en Autriche, Etienne y resta comme prêtre séculier, s'occupant de ministère jusqu'à ce que son ordre fut reconstitué par Pie VII dans les Etats pontificaux. Il quitta alors l'Autriche pour reprendre le froc. La vie commune stricte ayant été rétablie à Genazzano en 1826, Etienne demanda comme une grâce d'y être admis et fut choisi quatre ans après comme curé de la paroisse. Il mourut le 2 février 1840, admiré de tous pour son amour des pauvres, son zèle de la gloire de Dieu, et son dévouement pendant l'épidémie cholérique de 1839 où, malgré son âge, il se donna à tous, et consuma dans l'exercice de la plus ardente charité le peu de forces qui lui restaient. Sa béatification aura lieu le 15 janvier.

C'est par lui que se termineront ces belles fêtes. Mais déjà la Sacrée Congrégation des Rites en prépare d'autres, Dieu ne se lassant pas de donner à son Église des saints et des martyrs.

Rome, 22 septembre 1904.

— Les dépêches vous ont parlé du congrès de la Libre-Pensée à Rome et des grèves qui ont eu lieu dans toute l'Italie. Naples, Turin,